

**Le Département de la cohésion sociale,  
de la jeunesse et des sports de la Ville de Genève**

exprime sa profonde tristesse à la suite du décès de

**Thomas GERDIL**

*fondateur de l'association La Libellule*

*partenaire de la Ville dans la gestion du pavillon Plantamour du Parc Mon-Repos*

Thomas avait déployé une activité remarquable et indispensable pour faire connaître la flore et la faune des parcs et espaces verts de notre région.

Il était un être d'exception et la peine de sa famille, de ses proches, nous fait mal.

Manuel Tornare,  
*conseiller administratif et président du Département*